

## Die Stadt im Zwölfprophetenbuch

Bearbeitet von  
Aaron Schart, Jutta Krispenz

1. Auflage 2012. Buch. VIII, 477 S. Hardcover

ISBN 978 3 11 026902 4

Format (B x L): 15,5 x 23 cm

Gewicht: 819 g

[Weitere Fachgebiete > Religion > Bibelwissenschaften > Altes Testament: Exegese, Geschichte](#)

schnell und portofrei erhältlich bei

The logo for beck-shop.de features the text 'beck-shop.de' in a bold, red, sans-serif font. Above the 'i' in 'shop' are three red dots of varying sizes, arranged in a slight arc. Below the main text, the words 'DIE FACHBUCHHANDLUNG' are written in a smaller, red, all-caps, sans-serif font.

**beck-shop.de**  
DIE FACHBUCHHANDLUNG

Die Online-Fachbuchhandlung [beck-shop.de](http://beck-shop.de) ist spezialisiert auf Fachbücher, insbesondere Recht, Steuern und Wirtschaft. Im Sortiment finden Sie alle Medien (Bücher, Zeitschriften, CDs, eBooks, etc.) aller Verlage. Ergänzt wird das Programm durch Services wie Neuerscheinungsdienst oder Zusammenstellungen von Büchern zu Sonderpreisen. Der Shop führt mehr als 8 Millionen Produkte.

## Inhaltsverzeichnis

Vorwort .....	V
Stadt und Religion im Zwölfprophetenbuch – Eine Einführung Jutta Krispenz und Aaron Scharf .....	1
Die Religion der Stadt. Zur Bedeutung des urbanen Lebensraumes für die Dynamik des Religiösen Markus Hero .....	21
Umbauter Raum und sozialer Raum: Die Stadt im Zwölfprophetenbuch Jutta Krispenz .....	51
Die gottgemäße Stadt im Zwölfprophetenbuch – Eine mental map Peter Riede .....	75
The Concept of the “City” (“Town”) in Ugarit Mark S. Smith .....	107
Stadt und Kult zur Zeit des Alten Testaments – Eine archäologische Perspektive Katja Soennecken und Andrea Gropp .....	147
The Problem of the God and His Manifestations: The Case of the Baals at Ugarit, with Implications for Yahweh of Various Locales Mark S. Smith .....	205
Jerusalem, Samaria, and Bethel in the Book of the Twelve James D. Nogalski .....	251
Die Kritik an Samaria im Amos- und Hoseabuch und ihre Wirkungsgeschichte Jörg Jeremias .....	271
Urban Change and the Designation “Israel” in the Books of Micah and Hosea Jason Radine .....	287

Stadt und Land im Michabuch	
István Karasszon .....	311
Die „Stadt der Blutschuld“ – eine lateinamerikanische Perspektive	
Renus Porath .....	327
Jerusalem und die Völker in Mi 4/5 und Sach 14	
Judith Gärtner .....	339
Depictions of Exilic and Postexilic Jerusalem in the Hebrew Bible, especially Haggai, Zechariah, and Malachi	
Paul Redditt .....	359
Der Wiederaufbau des Zweiten Tempels als Ergebnis eines gesellschaftlichen Kompromisses	
Zsolt Cziglányi .....	385
Differenzen in der Stadt – Gruppierungen in der Maleachischrift	
Aaron Schart .....	403
Jerusalem als Metropole in der Septuaginta des Zwölfprophetenbuchs	
Evangelia G. Dafni .....	421
Register moderner Autoren .....	451
Register der Bibelstellen .....	459